

FORO

ORGANIZA 'ROMI'

# GITAN@S Y MEDIOS

## La imagen que dan de este pueblo



En este foro se presta especial atención a la presencia de las mujeres gitanas en los medios de comunicación y a la imagen que se da de ellas. / CÉSAR MANSO

La Asociación de Payas y Gitanas Romi organiza un foro cuyo objetivo es reflexionar en torno a la imagen que los medios de comunicación transmiten del pueblo gitano, especialmente de sus mujeres.

«Muchas son las personas que crean su opinión basándose en las informaciones, a veces parciales y estereotipadas, que ofrecen los medios de comunicación. Éstos generan un importante flujo en la opinión pública, pudiendo incluso deteriorar o

perpetuar la imagen social de una comunidad. Este es el caso, por ejemplo, de las mujeres. Así, y a pesar de que la participación y presencia de las mujeres en los medios de comunicación es cada vez mayor, todavía hoy no se ha experimentado una transformación de los contenidos ni del tratamiento de la información con respecto a las mujeres», señalan desde la organización, que subraya que «aún son muchos los medios que están lejos de ofrecer una imagen que refleje la

Hoy se celebra una mesa redonda con la Asociación de la Prensa de Palencia

diversidad en la vida de las mujeres y contribución de éstas en la sociedad».

El foro, que comenzó ayer, continúa hoy. Después de la intervención de Eduardo Castro Maldonado (*La experiencia del Consejo Audiovisual de Andalucía y su comité mixto con las organizaciones*), está prevista una mesa redonda con los miembros de la Asociación de la Prensa de Palencia Leonor Ramos, David Frechilla, Raquel Arconada y Juan Francisco Rojo. / DP /